



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Baubeginn für neuen Radweg zwischen Lückstedt und Dewitz

Am Montag (07.04.) beginnen im Landkreis Stendal umfangreiche Bauarbeiten an der Landesstraße (L) 12.

Neben dem Neubau eines straßenbegleitenden Radwegs zwischen Lückstedt und Dewitz werden auch ein Abschnitt der Dewitzer Ortsdurchfahrt grundhaft ausgebaut und der enge Kurvenbereich der L 12 am Ortseingang (aus Lückstedt kommend) entschärft.

Darüber hinaus ist vorgesehen, den vorhandenen Gehweg um 150 Meter zu verlängern. Im Zuge der Arbeiten müssen außerdem zwei Durchlässe unter der Straße erneuert werden. Das Land Sachsen-Anhalt investiert hier insgesamt rund 1,8 Millionen Euro.

Autofahrer müssen bis Anfang Dezember dieses Jahres mit Behinderungen rechnen und sollten die zeitweilige Umleitung einplanen.

Der Bau der insgesamt rund 1,6 Kilometer langen Radwegstrecke vom Ortsausgang Lückstedt bis in Höhe des Friedhofs in Dewitz erfolgt in zwei Abschnitten.

Für den Bau des ersten Teilabschnitts des Radwegs von Dewitz in Richtung Lückstedt (rd. 450 Meter) muss die L 12 voraussichtlich bis Anfang August voll gesperrt werden. In diese Zeit fällt auch der grundlegende Ausbau der Ortsdurchfahrt Dewitz auf einer Länge von exakt 334 Metern.

Die weiträumige Umleitung ist solange für beide Richtungen über die L 12, die L 9 und die Bundesstraße (B) 189 ausgeschildert. Anlieger aus der näheren Umgebung können alternativ die kürzere Alternativroute von Lückstedt über Wohlenberg, Stapel, Krevese-Dequede (Kreisstraße 1072), Bretsch und Drüsedau nutzen (Gegenrichtung analog).

Während der Arbeiten am zweiten Radwegabschnitt bis Lückstedt kann der Verkehr halbseitig mit Ampelregelung an der Baustelle vorbeigeführt werden.

Anfang Dezember soll der neue Radweg freigegeben werden, sodass auch die L 12 wieder uneingeschränkt passierbar ist.